

publik begrüßt die Erfolge, die das vietnamesische Volk bei der allseitigen Stärkung des Sozialismus errungen hat, und bekräftigt den prinzipiellen Standpunkt der Deutschen Demokratischen Republik, dem vietnamesischen Volk in seinem Kampf um die strikte Einhaltung und konsequente Verwirklichung des Pariser Abkommens, beim sozialistischen Aufbau in Nordvietnam sowie im Kampf um die vollständige Verwirklichung der Unabhängigkeit und Demokratie in Südvietnam sowie um die friedliche Wiedervereinigung seines Vaterlandes konsequent Unterstützung zu gewähren.

Die Delegation würdigte besonders das wachsende internationale Ansehen der Nationalen Front für die Befreiung Südvietnams und der Provisorischen Revolutionären Regierung der Republik Südvietnam und unterstrich die Absicht, die guten Beziehungen zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Nationalen Front für die Befreiung Südvietnams sowie zwischen der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik und der Provisorischen Revolutionären Regierung der Republik Südvietnam zu vertiefen.

Beide Seiten begrüßen die großen Erfolge des laotischen Volkes, die zur Unterzeichnung des Abkommens über die Wiederherstellung des Friedens und die Verwirklichung der nationalen Eintracht in Laos führten. Sie sind fest davon überzeugt, daß das laotische Volk unter der Führung der Patriotischen Front von Laos noch größere Erfolge beim Kampf um die strikte Verwirklichung des Abkommens erzielen wird und daß sich dadurch eine helle Perspektive für den Aufbau eines friedlichen, unabhängigen, neutralen, demokratischen, einheitlichen und blühenden Laos eröffnet.

Beide Seiten unterstützen vorbehaltlos den gerechten Kampf des kambodschanischen Volkes unter der Führung der Nationalen Einheitsfront Kambodschas für Unabhängigkeit, Frieden, Neutralität, Demokratie und Wohlstand auf seinem ganzen Territorium. Das Kambodscha-Problem sollte in Übereinstimmung mit dem Programm der Nationalen Einheitsfront Kambodschas gelöst werden.

Beide Seiten sind davon überzeugt, daß das Ringen aller patriotischen Kräfte Kambodschas für die nationalen Grundrechte des kambodschanischen Volkes zum Sieg führen wird. Ebenso sind sie der Auffassung, daß die sich festigende und wachsende Geschlossenheit der Völker Indochinas eine Garantie für Frieden und Sicherheit in diesem Raum ist und die Gewähr für die Entwicklung der Länder Indochinas entsprechend ihren konkreten Bedingungen bietet.

Die Delegation der Partei der Werktätigen Vietnams und der Regierung der Demokratischen Republik Vietnam dankt der Sozialistischen Einheits-